

金久児童館だより⑥月号

6月になりました！梅雨に入りましたが、雨の日も少なく天気が良い日がおおいので公園や外遊びも楽しくできますね♪ 晴れの日は嬉しいのですが、暑くなっているので急に体調が悪くなっている子も増えています！あそんでいるとちゅうに、きゅうにきもちが悪くなった時はむりしないでおうちにかえりましょう！先生にもおしゃてくださいね！

★★★おねがいとおしらせ★★★

- ①体調がわるい時はおうちで過ごしましょう！
- ②あそんだものはかたづけまでわすれずにしましょう！
- ③じどうかん帰りにどうろにゴミはすべてないでください(>_<)（ゴミがある時はじどうかんのゴミ箱にすべてください）
- ④自分のおもちゃはじどうかんであそべません(>_<)
- ⑤児童館のまわりは車が多いので、行き帰りは走らないで帰りましょう！



今年の梅雨は雨がほとんどふらず、天気の良い日ばかりでしたね！暑くなってきたので、クーラーの効いた部屋でみんなでゆったりあそびました♪♪読書やDVD見たり♪すわって出来る遊びが人気でした！



製作遊びも大人気♪段ボールやおりがみで自分が好きな形に、ねんどでも面白い物をみんなじょうずに完成していました！！宿題をもってきてがんばってからあそぶお友達もおわかったです！！こくばんをつかい学校ごっこも♪先生役に生徒役みんな上手です♪本とおもちゃのお部屋では、昔ながらの黒板もあり、みんな自由に絵を描いたり、さんすうのもんだいを書いたり、自由につかっています♪♪ともだちへのサプライズで誕生日おめでとうを書いてあげたりもしています♪

いよいよ来月はみんなの楽しみにしている夏休みがきますね！6月がんばったらすぐ7月になります！この1ヶ月をきそく正しい生活をすごして、病気やけがにきをつけてがんばろう！